

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.4 2021.4.27 文責 上谷基博

だいぶ暑くなってきましたね。

早いもので4月も最終週ですね。新しい生活には慣れましたか。木曜日から三者懇談会が始まっています。午後からの時間がたっぷりですね。上手く活用できていますか？

部活動の方ですが、暑くなってきたので熱中症にはくれぐれも気をつけてくださいね。屋外活動的人はもちろん、室内で活動している人も小まめな水分補給をお願いします。

さて、1年生のみなさん、部活の方はそろそろ決まってきた頃ですか？入学前から決めていた人もいればいろいろと回ってみて、どうしようか考えている人もいるんでしょうね。仮入部期間は明日28日(水)までですよ。

2.3年生のみなさんは先週末ぐらいから県の大会が始まっていますね。精一杯頑張ってくださいね。そして1年生にとっての憧れの存在になってくださいね。

GW中、クロームブックを持って帰ってもらいます。

先日保護者宛の文書でお伝えしたように、30日(金)クロームブックと充電器を持って帰ってもらいます。1年生の人は小学校時代すでに持っていたんじゃないのかな。今回は、今後家庭学習等に活用していくための第一歩としての取組です。先生方は学級や教科のClassroomの準備をしてくれています。今後クロームブックを大いに活用するためにも、みなさんは使用のルールをきちんと学んでもらいます。3年生は本日、1.2年生は30日(金)に学級で担任の先生と1つ1つきちんと確認して行ってください。間違った使い方をした時、「知らなかった。」は通用しませんよ。よろしくお願いしますね。



ジョン・レノンという人

本校では開校以来卒業生の方々が卒業記念品として毎年画を寄贈してくださっています。廊下のいろんなところに飾ってありますよね。体育館に通じる廊下、多目的室のあたりでしょうか。ある日1枚の画に目が留まりました。見覚えのあるタッチで描かれていたからです。画の下を見ると「THE HUG / ジョン・レノン」と書かれています。この画を見つけた時本当に嬉しくなりましたし、「ロックな学校やん！」って思いました。

みなさんはジョンのことをご存じですか？「ウーンちょっと知らないなあ。」って感じでしょうね。ジョンの名前は知らないけどビートルズって名前なら聞いたことがあるよって人はいるかも。ジョンはイギリス人のミュージシャンで、1960年代に世界中でブレイクしたザ・ビートルズのメンバーだった人です。私は中学時代リアルタイムではありませんが、ビートルズに影響を受け、高校からバンド活動を始めました。実は今も現役のオヤジロッカーだったりします。（夕方、吹奏楽部のドラムのビートが校長室に聞こえてくると思わず、嬉しくなります！）

良かったら一度ジョンの音楽、ビートルズの音楽に触れてみてください。ミスチルや奥田民生はじめ、影響を受けたミュージシャンは星の数います。笑

今後ホームページを重要な伝達ツールとさせていただきますね。

「香芝北中学校」と検索していただければ閲覧可能です。香芝市のホームページからでもOKです。

学校現場では配布プリントがとても多く、紙代等や印刷にものすごくコストがかかっています。また配布するのにも思いの外手間がかかっております。そこで、三者懇談会の希望調査等、提出が必要な物を除いて、いわゆるお知らせやお願いの文書についてはメールにてお知らせの上、ホームページ掲載に変更させていただけたらと思います。1年生でメール登録がある程度進んだ段階から移行したいと考えています。

まずは一度本校のホームページをご覧ください。よろしくお願ひいたします。

